

MINI WORLD

令和6年 第2号 担当：3年1組国際理解委員会

今回は、今までに50か国に行かれたご経験のある地理の **S先生** にアンケートをさせていただきました。

1,なぜ、そんなに多くの国に行くの？

多くの文化を知りたい！話すことが好き！目で見て生徒に伝える説得力を高める！好奇心！写真をたくさん撮って、授業で生徒に披露したい！

2,今までに行ったことのある国で楽しかった、感動した国は？

～楽しかった国～

第1位 タイ 

とにかく人が親切だったから。足ツボマッサージが最高！

第2位 アメリカ合衆国

メジャーリーグでの観戦が楽しかったから。

第3位 ケニア

多くの野生動物を見ることができたから。

～感動した国～

第1位 ペルー 

ナスカの地上絵やマチュピチュが絶景だったから。

第2位 カナダ

美しいオーロラを見ることができたから。

HP 特別バージョン！
実際にS先生が撮影した写真を2枚目に
掲載します。ぜひ見てみてください！

3. これから行ってみたい国は？

たくさんありますね、、、ただ51か国目の訪問地域は南アジアを考えています。

4. 言語について

片言の英語を使っています。

ただし、「おはよう」「こんにちは」「ありがとう」は現地の言葉を使うようにしています。

～インタビューをしてみて～

S先生はとても多くの国に行っていてとても驚きました。

私たちは、食文化に興味があるので、韓国やフランスなどに行って実際に現地の食事を体験してみたいと思っていました。

しかし、S先生のインタビューを聞いて、ペルーで世界遺産を見たいと思いました。なぜなら、周りにペルーに行ったことがある人がいなく、珍しいと思ったのと、マチュピチュに行くには時間とお金がかかり、簡単にはいけないので、興味を持ちました。

また、昨年冬に行われた国際交流会で留学生にお会いして話を聞き、ほかの国の多様な文化や考え方を知ることができました。翔南高校では、国際理解について考える機会があるので、皆さんも翔南の国際理解活動を楽しみにしてください！

